



Sambut Hari Natal, PT Suri Tani Pemuka Berikan Bingkisan Natal Kepada Murid Sekolah Dasar dan Berbagi Kasih ke Gereja

Karmel - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Dec 24, 2021 - 02:12



SIMALUNGUN- Dalam rangka menyambut Hari Raya Natal dan Tahun Baru (NATARU), PT Suri Tani Pemuka menyerahkan sejumlah atribut Natal dan kelengkapan fasilitas Kepada empat Gereja dan menyenangkan bingkisan Nataru terhadap murid Sekolah Dasar (SD) yang berlokasi di Tambun Raya, Kabupaten Simalungun

Penyerahan Pohon Natal dan kursi tersebut diterima langsung Pengurus Gereja di 4 Dusun Tambun Raya dan bingkisan Nataru tersebut langsung diterima murid Sekolah Dasar (SD) di Tambun Raya," Ujar Imam Santoso Deputy Head of Tilapia, Kamis, (23/12/2021)

Imam Santoso Deputy Head of Tilapia PT Suri Tani Pemuka (STP) dalam keterangan tertulisnya mengatakan pemberian bantuan ini merupakan bentuk kepedulian perusahaan terhadap warga yang merayakan Natal, serta kepada

anak-anak Sekolah Dasar agar membangun semangat menyambut tahun ajaran yang baru dengan semangat baru.

Dirinya mengaku pihaknya selalu berupaya untuk bersinergi dengan berbagai lapisan masyarakat agar dapat memberikan manfaat yang dapat dirasakan langsung oleh masyarakat khususnya warga yang berdekatan dengan perusahaan," Sebut Imam Santoso

Imam Santoso juga menyampaikan, pemberian bantuan ke rumah ibadah dan anak-anak yang sedang menjalani pendidikan sekolah dasar diharapkan mampu menyebarkan kebaikan dan manfaat bagi masyarakat disekitar wilayah operasional kami. Sehingga kita dapat tumbuh dan maju bersama,

Adapun bantuan pohon Natal diterima oleh Gereja Katholik Dusun I, Gereja GKPS dusun I, Gereja GKPS dusun II, dan Gereja GKPS dusun III Pematang Tambun Raya, dengan tambahan sebanyak 24 kursi untuk Gereja GKPS Dusun II. Diwaktu yang berdekatan, sebanyak 40 siswa dari SD Negeri No 091436 Tambun Raya mendapatkan paket Nataru berupa alat tulis dan buku.

Terpisah, Reslin Simbolon Pimpinan Pengurus GKPS Tambun Raya sekaligus jemaat Gereja menyampaikan, "Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada PT STP yang telah berbagi pohon natal dan kursi untuk merayakan natal nanti. Saya yakin, ini akan bermanfaat bagi kami. Saya berharap, STP dapat semakin maju dan terus membantu sesame di wilayah Simalungun ini. (Karmel)